

*Presidente cubano lamenta
fallecimiento del destacado
músico Paulo FG*



Foto: @DiazCanelB

La Habana, 1 mar (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, lamentó este sábado el fallecimiento del popular músico Paulo Fernández Gallo, más conocido como "Paulo FG", y transmitió sus condolencias a familiares, amigos y al pueblo cubano.

“Doloroso adiós al querido Paulito FG. Nuestras sentidas condolencias a familiares, amigos y al pueblo de #Cuba, que lo privilegió, junto a otros grandes artistas, como uno de sus favoritos. Sus creaciones e interpretaciones son parte insoslayable del patrimonio musical cubano”, escribió el primer mandatario en sus perfiles de X y Facebook.

Asimismo, el primer ministro, Manuel Marrero, manifestó su pesar por el fallecimiento del destacado músico en un mensaje publicado en su cuenta de X.

Cantante, compositor y productor musical, Paulito FG falleció en la tarde de hoy en La Habana como consecuencia de un accidente automovilístico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377775-presidente-cubano-lamenta-fallecimiento-del-destacado-musico-paulo-fg>



Radio Habana Cuba